
報 告 書 

開 催 日 時 平成２８年５月１１日（水）午後７時００分 ～ 午後８時３０分 

開 催 場 所 漁村センター（長部地区） 

出 席 議 員 

挨 拶（班長） 福 田 利 喜 

司 会  藤 倉 泰 治 

報 告 者  福 田 利 喜 

記   録  蒲 生   哲 

議 員  菅野稔、丹野紀雄、畠山恵美子 

参 加 人 数 40名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

① 長部小学校の利活用について 

・ 水産系の学校ができるとの事であるがどのような方向性となる

のか。 

・ 平成２６年以降、長部地区はまちづくりに関して、協議会を立

ち上げ地域再生のマスタープランができており長部小学校は高

速道路のインターチェンジも出来アクセスも良くなることか

ら、集会施設、文化施設、図書館など重点施設としてまとめ上

げている。突然、水産系の学校が出来るとの報道を見て驚いて

いる、地域づくりは地域でやっていかなければ何もならないが、

どのような考えを持って結論に至ったのか、どのような形で地

域住民知らせるのか検討してほしい。 

② 復旧工事について 

・ 何を計画しても作っても良いが、まちを汚さないでほしい。道

路も工事が終わったらきれいに直してほしい。 

・ 工事を行う事も情報が入ってこない、工事が始まってから情報

が来るが住民の意見も取り入れてほしい。 

・ 水上の災害公営住宅の道路の側溝が、雨が降れば溢れる、地形

が大きく変わっているので周辺の地域を含め治水を見てほし

い。 

・高台移転や住宅地、道路なども出来ているが、法面や道路に勾

配が付いており不便を感じている、なるべく平坦に作ってほし

かった。 

 

 



議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 藤 倉 泰 治  様 

  平成２８年６月１０日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２８年議会報告会１班   

班 長  福 田 利 喜 ㊞  


